



Réunion du Comité d'organisation des Journées de la Russie à l'étranger comportant des manifestations à caractère religieux



Le 23 décembre 2019, les membres du Comité d'organisation des Journées de la Russie à l'étranger comportant des manifestations à caractère religieux se sont réunis au ministère des Affaires étrangères. La réunion était présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, S. Verchinine, vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie et A. Manilova, vice-ministre de la Culture.

Ont aussi pris part à la réunion : M. Chvydkoï, représentant spécial du président de la Fédération de Russie en charge de la coopération culturelle internationale, et l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des affaires de l'étranger lointain, ainsi que de nombreux autres représentants du monde culturel et ecclésiastique.

S. Verchinine a souhaité la bienvenue aux participants à la rencontre, parlé du travail effectué durant

l'année. Il a aussi énoncé les propositions du ministère des Affaires étrangères pour la tenue des Journées de la Russie à l'étranger.

Intervenant à son tour, A. Manilova a présenté un rapport sur l'activité du ministère de la Culture dans le cadre du projet.

Évaluant le travail effectué en commun durant l'année écoulée, le métropolite Hilarion a mis en évidence l'efficacité de la coopération entre les différentes institutions participant au projet. « C'est grâce à la stabilité des contacts entre le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et le ministère des Affaires étrangères russes qu'il a été possible de réaliser avec succès le programme intensif des manifestations prévues dans différents pays » a-t-il souligné.

Dans son allocution, le président du DREE a aussi étudié, notamment, le bilan des Journées de la Russie en Allemagne, en Serbie, au Tadjikistan, en Biélorussie, en Tchéquie, en Slovaquie, au Kazakhstan, en France et à Chypre.

Les propositions de l'Église orthodoxe russe, du ministère de la Culture et du ministère des Affaires étrangères pour l'année 2020 ont été étudiées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45808/>